

Neue Vorstandsmitglieder gewählt

Wechsel an der Verbandsspitze

120. DV Bezirksschützenverband Waldenburg

adi. Mit dem Lied „Wacht auf“ eröffnete am 14. Februar der Männerchor Arboldswil um 19.30 Uhr die DV des Bezirksschützenverbandes Waldenburg in der MZH Arboldswil. Mit fast 100 Delegierten, Gäste und Freunde des Schiesssports war die Versammlung gut besucht. Für das leibliche Wohl und die Organisation waren die FSG Arboldswil zuständig. Gemeinderat Johannes Sutter überbrachte die Grussbotschaft der Gemeindebehörde und wusste einiges aus der Schützengeschichte von Arboldswil zu berichten.

Die Traktanden konnten zügig abgewickelt werden. Auch in diesem Jahr erlaubt es der gute Kassenstand auf eine Beitragserhöhung zu verzichten. Das Budget 2014, das zwar einen grösseren Fehlbetrag vorsieht, wurde ebenfalls genehmigt.

Ein Antrag, der das Feldschiessen als nicht mehr zwingend aus der Verbandsmeisterschaft kippen wollte, wurde mit grossem Mehr abgelehnt.

Für dieses Jahr waren turnusgemäss Neuwahlen angesagt. Nach 18 Jahren im Vorstand, davon 14 Jahre als Präsident, hat der Präsident André Dietrich seinen Rücktritt eingereicht. Mit Wulf Lipski, SG Titterten und Thomas Schmidlin, PS Oberdorf konnten zwei Neue in den Vorstand gewählt werden. So durfte auch Christa Schweizer ihren ad. interim Posten an Thomas Schmidlin abgeben. Als neuer Präsident wurde Stephan Schneider und als Vice-Präsident Hans Thommen gewählt. Für seine langjährigen Verdienste um den BSV Waldenburg wurde André Dietrich zum Ehrenpräsidenten ernannt.

Die Wappenscheiben der KSG Baselland durften die SG Diegten und die SG Titterten entgegennehmen. Den Bezirkswettschiessen-Wanderpreis 300/50m gewinnt die PS Oberdorf. Die Gewinner der Verbandsmeisterschaft heissen:

Kat. A, Wagner Karl, SG Lampenberg und Kat. B, Scherrer Remo, FS Bennwil. Feldschiessen: Schützenkönig im Kreis Wasserfallen 300m wurde Hans Stalder, FS Oberdorf und Kreis Rehag, Roppel Jakob FS Bennwil sowie Pistole 50m Müller Andreas und 25m Nachbar Urs, beide PS Oberdorf.

Die U16 Schützen, Tschümperlin Ronnie und Rudin Kai, beide SG Titterten sowie die U20 Teilnehmer Vogel Marc und Markovic Marko SV Niederdorf durften je einen Gutschein im Wert von Fr. 50.--, gestiftet von der Firma DERO in Liedertswil und der Stickerei Kocher in Diegten, entgegennehmen. Wisler Stephan FS Bennwil heisst der Sieger der U20 Meisterschaft, gefolgt von Enggist Lukas, SV Niederdorf, Waldner Sven, FS Arboldswil, Zindel Alexander, SG Reigoldswil und Struchen Timothy, SG Titterten. Beim Bez. Wettschiessen wurden die U16/U20 Schützen Wagner Ramon, Lampenberg, Wisler Lukas Bennwil und Hugli Adrian, Eptingen, ausgezeichnet und auf 25/50m waren es Markovic Milan, Riccio Francesco, Dill Nicolas, alle PS Oberdorf. Für gute Resultate am U16/U20 Wettschiessen durften die Glocken, gestiftet von der KSG Baselland, an Kai Rudin, Titterten und Stephan Wisler, Bennwil, abgegeben werden.

Am Schluss der Sitzung überbrachte der Präsident der KSG Baselland die Grüsse des Vorstandes und dankte allen für die geleistet Arbeit für den Schiesssport.

Der abtretende Präsident André Dietrich bedankte sich bei allen für die gute Zusammenarbeit während seiner Präsidentschaft und wünscht dem neuen Präsidenten Stephan Schneider viel Erfolg im neuen Amt. Einen speziellen Dank geht an die Feldschützen Arboldswil für die gute Organisation und dem Männerchor für die stimmliche Umrahmung der DV. Mit dem Baselbieterlied, angestimmt vom Ehrenmitglied Christian Miesch, wurde die Sitzung um 22.00 Uhr geschlossen.



v.l.n.r.: Der neu gewählte Präsident Stephan Schneider und sein Vorgänger André Dietrich, umrahmt von den beiden Ehrendamen